



Thalwil, 4. März 2015 / cem

Leitsätze der Jugendarbeit Thalwil

Die Jugendarbeit ist offen für alle Jugendlichen in der Gemeinde und stellt sich ihren Zielgruppen als Ansprechpartnerin zur Verfügung.

Die Jugendarbeit stellt die Befindlichkeit der Jugendlichen und ihre gesunde Entwicklung in den Vordergrund.

Die Jugendarbeit richtet sich nach der Lebenswelt der Jugendlichen und orientiert sich an deren unterschiedlichen Bedürfnissen.

Die Jugendarbeit orientiert sich an den Ressourcen ihrer Zielgruppen. Sie fördert Eigenverantwortung und schafft die Voraussetzung für Mitsprache und Beteiligung.

Die Jugendarbeit transportiert die Interessen und Beweggründe Jugendlicher im Gemeinwesen.

Die Jugendarbeit berücksichtigt die Interessen und Ansprüche des Umfeldes der Jugendlichen. Sie steht für gegenseitige Wertschätzung, Toleranz und rücksichtsvolle Co-Existenz der Generationen.

Die Jugendarbeit ist im Gemeinwesen mit relevanten Akteurinnen und Akteuren vernetzt. Sie nutzt deren Ressourcen und bietet selbst Unterstützung an.